

Fer à cheval pour une performance de pointe sur la volte

Du 16 au 21 juillet 2024, la PostFinance Arena de Berne accueillera les championnats du monde FEI de voltige équestre en catégorie Elite et les championnats d'Europe Juniors & Young Vaulters, sous la bannière BERN2024. Ces épreuves sportives demandent le maximum de la part des chevaux. Les maréchaux-ferrants veillent au confort sur la volte – pour que tout tourne rond.

La voltige est une combinaison de gymnastique et de sport équestre. La performance sportive n'est pas le seul critère décisif pour une représentation acrobatique et élégante réussie: le savoir-faire dans la gestion du cheval est essentiel. Le cheval est longé par une longeuse ou un longeur autour du cercle de voltige, d'au moins 15m de diamètre, et progresse au pas, au trot ou au galop. Un à trois voltigeurs réalisent des prouesses gymnastiques sur le cheval. Il est alors crucial d'avoir une interaction harmonieuse entre la longeuse ou le longeur, le cheval et la voltigeuse ou le voltigeur (la voltige est un sport encore majoritairement féminin).

De très hautes exigences, tant pour le cheval que l'humain

Les épreuves auxquelles sont soumis les concurrents imposent de très hautes exigences tant aux chevaux qu'aux humains. Lukas Heppler, du comité d'organisation de BERN2024, déclare: «Nos chevaux ne font pas simplement partie de l'équipe, ce sont de véritables athlètes. Ils ont besoin d'entraînements tout aussi intenses que nous pour parvenir au plus haut niveau. Bien que la note du cheval compte officiellement pour 25% de la note totale, nous avons tous conscience qu'en pratique, elle compte pour 250%, car seul un cheval parfaitement préparé et en pleine forme nous permet de donner le

meilleur de nous-mêmes. La maréchalerie fait bien évidemment partie de ces préparatifs.»

Nous souhaitons bonne chance à l'équipe nationale, en espérant qu'elle ajoute de nouvelles lignes au palmarès déjà étoffé de la voltige suisse. Le premier tournoi international officiel a eu lieu à Constance en 1976. La voltige est reconnue comme discipline sportive officielle par la Fédération Équestre Internationale (FEI) depuis 1981. La Suisse est deuxième au classement mondial, derrière l'Allemagne et devant les États-Unis. ■

Rob Neuhaus

Les **FEI Vaulting Championships BERN2024** accueilleront plus de 420 athlètes de 26 pays et plus de 130 chevaux. Près de 10000 spectateurs sont attendus. Outre les championnats du monde en catégorie Elite se disputeront aussi les championnats d'Europe Juniors & Young Vaulters. La cérémonie d'ouverture se déroulera le 16 juillet à 18h30 sur la Place fédérale.

Plus d'informations et billets:
<https://bern2024.ch/>



Photos: Lorena La Spada

